

El Grupo ANALIZA CALIDAD ha establecido un sistema rápido, cómodo y sencillo para efectuar en sus clientes, auditorías de seguimiento del sistema de Análisis de Peligros y Puntos Críticos de Control (APPCC) que consiste:

A. **Coincidiendo con las recogidas** periódicas de muestras en las instalaciones del cliente, un titulado superior en Ciencias de la Salud **revisará durante 1 hora** aproximadamente, el grado de implantación del sistema APPCC mediante el uso de un **check - lis**, en el cual se verificará fundamentalmente los **requisitos higiénico - sanitarios** de las instalaciones (equipos, locales, etc) y del personal; asimismo se controlará el grado de cumplimentación de los registros del sistema.



B. Se enviará un informe de la auditoría de seguimiento, incluyendo en él las acciones de mejora sobre las desviaciones observadas. La idea es dar una **valoración numérica de la auditoría**, para así verificar las mejoras entre auditorías.

C. Este servicio **se puede hacer mensualmente**, para comprobar cada mes como se mejora, o con la periodicidad que el cliente estime oportuna.

D. Para cualquier duda o aclaración, quedamos a su disposición en el departamento de Consultoría del Grupo ANALIZA CALIDAD. (formacion@analizacalidad.com)

E. Existe **otro servicio de mayor envergadura**, que consiste en una **auditoría higiénico - sanitaria completa**, verificando desde el sistema APPCC documental, hasta el grado de implantación en fábrica. Duración 4 - 6 horas. (Solicitar presupuesto específico).